

Streng geheim!
Um Rückgabe wird gebeten!

Berlin, den 25. 10. 1960

Gefertigt: Exempl.

45 Blatt

4 Exemplar

Nr. 724 / 60

BERICHT

über

die Entwicklung der Republikflucht 1960 und über Maßnahmen
und Ergebnisse ihrer Bekämpfung.

1. Statistische Übersicht

Nach Meldungen der Hauptverwaltung Deutsche Volkspolizei (HVDVP) haben im Zeitraum von Januar bis September 1960 insgesamt 132.425 Personen illegal die DDR verlassen.

Gegenüber diesem Zeitraum 1959, mit insgesamt 91.502 republikflüchtigen Personen, bedeutet das eine Steigerung um 40.923 Personen oder 44,6 %.

Die Entwicklung in den einzelnen Monaten und eine Gegenüberstellung mit dem gleichen Zeitraum des Vorjahres sowie den für 1960 veröffentlichten "Westzahlen" ergibt folgende Übersicht: